

## Pérols La mascotte du Ping-pong club

Robert Hales a soufflé ses 90 bougies. Pour l'occasion, la mascotte du Ping-pong club de Pérols a eu droit à une petite fête surprise.

### Depuis combien de temps pratiquez-vous le ping-pong ?

Oula ! Ça fait plus de quarante ans que je joue. J'ai toujours aimé le sport. J'ai commencé par quinze ans de judo, puis vingt ans de water-polo. Et un jour, un ami m'a fait découvrir le tennis de table. Depuis je n'ai plus lâché ma raquette.

### Comment êtes-vous arrivé à Pérols ?

À l'époque je jouais à Nanterre. Puis avec Lucienne, ma fiancée, nous avons décidé de descendre dans le Sud. Nous sommes allés à Sommières, car mon entraîneur de Nanterre connaissait bien celui de Sommières. Puis les trajets étant difficiles, nous avons ensuite joué à Aigues-Mortes où nous avons formé les jeunes qui ont fini par partir.

Alors nous avons cherché un gros club et nous avons trouvé Pérols, qui avait déjà sa petite réputation à l'époque. L'accueil et convivialité étaient tels que nous sommes restés !



■ L'élu Olivier Boudet a félicité Robert Hales.

### des titres ?

J'ai été vice-champion de France et j'ai même participé au championnat d'Europe avec Lucienne en 2007.

Après l'avoir mis à l'honneur lors du forum des associations 2017, la municipalité avait tenu à être présente pour cette soirée particulière organisée par les dirigeants du tennis de table. Le maire Jean-Pierre Rico et l'élu délégué aux sports, Olivier Boudet, ont salué Robert Hales.

### Avez-vous remporté

► Concours sur Midilibre : 99 51 00 00 47